



Primeras Planas

EU bombardea; Irán ataca Israel
EU entra en guerra con Irán
Trump ataca Irán y mete a EU en guerra
Trump lleva a EU a la guerra contra Irán
Lanza Trump bombardeo contra Irán
Bombardeo
"Habrá Paz o Tragedia"

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Decomisan más de 900 dosis de droga en Tlalpan

El Jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se realizaron cuatro cateos en calles de San Miguel Topilejo, en Tlalpan, con lo que se aseguraron, más de 900 dosis de distintos tipos de droga y se detuvo a tres hombres y dos mujeres, una de ellas identificada como Verónica Monserrat, quien asumió el control de la célula delictiva conocida como *Las Mojarras*. [La Jornada](#) / [Excélsior](#) Sin mención [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Universal](#) / [Uno Más Uno](#) / [Metro](#)

Liberan zona verde invadida

El Gobierno de la Ciudad de México recuperó 3.75 hectáreas de suelo de conservación que fueron invadidas protegió un polígono adicional de 7.5 hectáreas en el paraje conocido como Las Calabacitas, ubicado en el poblado de Santiago Zapotitlán, alcaldía Tláhuac. El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, informó que 800 elementos de la policía participaron en el despliegue. El jefe de la Policía capitalina reafirmó que la fuerza pública continuará acompañando estos procesos: "no va a haber marcha atrás en la recuperación de predios ni en el desalojo de invasiones en el suelo de conservación de la ciudad". [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#)

Caen 15 personas con armas y droga en ÁO

La **policía** adscrita a la alcaldía Álvaro Obregón detuvo la madrugada de este sábado a 15 personas por su probable responsabilidad en delitos contra la salud y portación ilegal de armas de fuego. Los hechos ocurrieron en la calle Felipe Ángeles, colonia Jalalpa. Durante la inspección, se aseguraron cuatro armas de fuego: una pistola marca Taurus con cargador y cinco cartuchos útiles calibre .9 mm; una pistola marca Llama con cargador y siete cartuchos útiles calibre .45 mm; una pistola Walther Waffenfabrik con cargador y cuatro cartuchos útiles calibre 9 mm; así como un revólver calibre .380 especial con cuatro cartuchos útiles y dos percutidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Detienen a presunto sicario de La Unión Tepito

Julio César "N", presunto sicario de La Unión Tepito, fue detenido por **policías** de la **SSC** en el momento en que manipulaba bolsas de probable droga, en la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, en las calles Plomeros y Alfarería y está probablemente relacionado con un evento de disparos donde una persona perdió la vida, ocurrido en octubre de 2024. [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [El Gráfico](#)

Los atorán con posible droga en Miguel Hidalgo

Dos hombres fueron detenidos en posesión de un centenar de probable narcótico, por agentes de la **SSC**, en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos ocurrieron mientras los **efectivos policiales** realizaban trabajos de prevención del delito en las calles de la colonia Ampliación Daniel Garza, cuando observaron a dos sujetos que manipulaban bolsas con una hierba verde y seca y dinero en efectivo. [La Prensa](#)

Tras las rejas por hurto

Agentes de la **SSC** de la CDMX detuvieron a una mujer, acusada de despojar de sus pertenencias a un adulto mayor en la colonia El Centinela, alcaldía Coyoacán. Los hechos ocurrieron sobre la calzada de Tlalpan y la calle Erasmo Castellanos, cuando un ciudadano de 77 años de edad les narró que, momentos antes, una mujer que se encontraba metros más adelante, lo agredió físicamente y lo despojó de dinero en efectivo. [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

Ayudan a menor

Policías bancarios de la **SSC** auxiliaron a una menor de 12 años, quien no recordaba cómo regresar a su domicilio tras salir de la escuela. Los hechos se registraron al exterior de un recinto de espectáculos ubicado en la avenida Paseo de la Reforma, alcaldía Miguel Hidalgo. [Reforma](#) / [Metro](#)

Tráiler atropella y mata a biker en calzada Zaragoza

Policías de la **SSC** detuvieron a un chofer quien presuntamente arrolló a dos motociclistas sobre la lateral de calzada de Ignacio Zaragoza, a la altura de calle B, en la alcaldía Venustiano Carranza. La zona fue acordonada mientras paramédicos confirmaban el fallecimiento de uno de los motociclistas y trasladaban al herido a un hospital cercano en estado grave. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

La Flor de Loto

Doscientos cadetes de la Policía hicieron las posturas de flor de loto, el saludo al sol, la Cobra y el perro agachado como parte de sus actividades académicas en el marco del Día Internacional de Yoga. Los cadetes fueron guiados por el Doctor Abhinaw Raj, Director del Centro Cultural de la India Gurudev Tagore, el Maestro Narendra Pahade, Profesor de Yoga de dicho Centro y la Jefa Comisaría Tisbe Trejo García, Coordinadora General de la **Universidad de la Policía de la Ciudad de México**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Drags privadas de la libertad del Reclusorio Norte llevan arte a todas las cárceles de la CDMX

La **SSC de la CDMX**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, llevó a cabo diversos programas de inclusión con la comunidad LGBT+ privada de la libertad, con la finalidad de lograr un trato digno e igualitario para las personas que permanecen en reclusión. En los 13 centros penitenciarios de la Ciudad de México hay más de 650 mujeres y hombres en reclusión que se consideran parte de la comunidad LGBTTTIQA+. [La Crónica de Hoy](#)

Alteran hasta placas para venta de autos

De enero del año pasado a la fecha, el C5 ha recibido un total de 54 reportes por falsificación de documentos, de los cuales los más frecuentes están relacionados con vehículos, informó el coordinador Salvador Guerrero Chiprés. Indicó que de esa totalidad 37 son de 2024 y 17 de lo que va del año. El 40 por ciento fue por presentación de placas alteradas falsas, retén vehicular por engomado y otras relacionadas con los automóviles. La **SSC** ofrece el servicio de acompañamiento de agentes en la compra-venta de vehículos a través de la **App Mi Policía**. [Reforma](#)



Las afectaciones de ayer

Las precipitaciones más intensas se reportaron anoche en el norte de la capital. Servicios de emergencias acudieron a laborar en Estado de México y López Mateos, en la Colonia Loma La Palma, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. Las autoridades habían alertado que desde ayer y hasta el jueves, se preveían fuertes lluvias en la capital. La nota acompañada de fotografía de **camioneta de la SSC** en la GAM. [Reforma](#)

Inicia Magdalena Contreras campaña para atraer turistas

Ante la próxima temporada vacacional de verano, y de cara al Mundial de Fútbol 2026, este sábado se puso en marcha la campaña turística Súbete a Contreras, donde habitantes y turistas podrán disfrutar de la gastronomía, cultura, paisajes, aventura y convivencia familiar que tiene la alcaldía Magdalena Contreras. Durante la tercera sesión del Consejo Económico, Social y Ambiental se presentó el avance del programa **Red Policía-Amigo**, donde 517 establecimientos y mercados públicos se sumaron al objetivo de otorgar agua gratuita, permitir la recarga de celulares, descuentos en comidas y acceso gratuito a sanitarios los elementos. [El Universal](#)

Urgen implementar acciones de seguridad para uso de motocicletas en la CDMX

Las y los participantes del foro "Reforma en materia de regulación del uso de motocicleta para evitar su uso en la comisión de hechos delictivos", organizado por la Comisión de Justicia Cívica y Defensoría Pública del Congreso local, coincidieron que urge implementar acciones de seguridad para el uso de motocicletas en la CDMX. Con ello, se reduciría significativamente su uso en delitos, ya que el 60 por ciento de robos de alto impacto, se realiza en este tipo de vehículos. De acuerdo con cifras de la **SSC** de la CDMX, en el 60 por ciento de los robos violentos, cometidos este 2025, participaron motocicletas. [La Crónica de Hoy](#)

Urgen a aprobar ley para regular a 10 mil empresas de seguridad informales

El Consejo Nacional de Seguridad Privada (CNSP) señala que mientras haya un vacío legal con más empresas de seguridad patito que formales, la incidencia de delitos seguirá aumentando y el peligro para los ciudadanos será latente. Los reguladores estatales y el federal dependen de las secretarías de seguridad pública y a nivel federal de la de Seguridad y Protección Ciudadana. "Para efectos de dar una anuencia, esas **policías auxiliares** y complementarias en los estados o municipios -como la **Bancaria e Industrial** de la CDMX-, muchas veces a nuestros asociados les piden contratos, facturas y relación de servicios. Se les entrega y constituyen una carpeta regulatoria en apariencia, para luego usar esa información confidencial y así ellos mismos vender servicios de seguridad privada." [La Jornada](#)

Contrata INAH seguridad privada por \$208 millones

El INAH pagará un monto anual de 208 millones 740 mil pesos para contratar 872 elementos de seguridad y destinarlos al cuidado y protección de al menos 179 museos, zonas arqueológicas y centros de investigación. Tras el cierre de los museos y zonas arqueológicas a cargo del INAH -por la transición entre elementos federales y personal privado-, la secretaria de Cultura, Claudia Curiel, se reunió la tarde del miércoles con la presidenta Claudia Sheinbaum en Palacio Nacional y en la conferencia mañanera del jueves 5 de junio anunció su reapertura. El mismo día, los museos del INAH retomaron actividades, al menos en la CDMX, con elementos de la **Policía Auxiliar** de la **SSC**, quienes se han encargado de la seguridad de esos recintos. [El Universal](#)

Columna Red Compartida: Ya no importa el New's Divine

Han pasado 17 años desde que ocurrió la tragedia en el antro New's Divine, donde murieron 12 jóvenes a pesar de la presencia de las autoridades afuera del mismo, y para recordarlo el gobierno capitalino decidió que un subsecretario develara una placa conmemorativa y se anunciara la creación de una **policía de proximidad**, el sitio ahora se llama Memorial New's Divine "Nunca Más". [La Prensa](#)



Columna Bajo reserva: Van por seguridad privada en el Tren Interurbano

Banobras acaba de lanzar la licitación del servicio de vigilancia y seguridad para las instalaciones y equipos del Tren Interurbano México-Toluca para 2025-2026. Nos comentan que después del relajo que ocasionó la entrega del contrato a una empresa privada la seguridad de museos a cargo del INAH en la Ciudad de México, con el respectivo jalón de orejas de la presidenta Claudia Sheinbaum por no contratar a la **Policía Auxiliar** o el Servicio de Protección Federal, Banobras es una de varias instituciones federales que insisten en contratar seguridad privada. ¿Será que no ven las mañaneras o que las realidades en el terreno los obligan a optar por los privados? [El Universal](#)

Policia

Se avienta contra tren y lo despedaza

En las vías del tren que atraviesa la colonia Acueducto de Guadalupe en la alcaldía Gustavo A. Madero quedó destrozado en cuerpo de un hombre, quien presuntamente se encontraba en estado de ebriedad y por ello se arrojó al paso de la locomotora. La zona fue acordonada por **policías**, en tanto peritos de la Fiscalía capitalina laboraron en el sitio para retirar el cadáver de la zona. [El Gráfico](#)

"Cuelga los tenis" tras ser rafagueado

Un hombre, de aproximadamente 25 años, fue asesinado con más de 20 balazos en la colonia Magdalena de las Salinas, en el cruce de las calles Norte 15A y Poniente 112, en la alcaldía Gustavo A. Madero. En medio del tiroteo, un menor de edad resultó lesionado y fue llevado a un hospital. En la zona se generó una fuerte movilización **policíaca**, donde vecinos salieron a ver lo sucedido. Según lo dicho por la pareja de la víctima mortal, quien llegó al lugar a identificar su cuerpo, Guillermo se dedicaba a vender tenis. [El Gráfico](#)

Justicia

Situam no ha logrado recuperar predio invadido en Iztapalapa

A casi un año de la invasión de un predio de más de 27 mil metros cuadrados en la colonia Lomas Estrella, en la alcaldía Iztapalapa, que pertenece al Sindicato Independiente de Trabajadores de la Universidad Autónoma Metropolitana (Situam), la organización gremial no ha logrado recuperar el terreno en el que se realizan trabajos de nivelación y ayer se observó el ingreso de un camión con cemento y varillas. La Fiscalía de Investigación en Delitos Ambientales y en Materia de Protección Urbana (Fidampu), de la FGJ capitalina, abrió una capeta de investigación por delitos ambientales. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

REFORMA
HOYACCIÓN DE MÉXICO

